



# Ahok Dibungkam Dewan

## Tim Angket Dewan akan Undang BPK dan KPI

TIM Panitia Angket DPRD DKI Jakarta berencana mendatangkan Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) dalam proses pengumpulan data dan fakta. Selain itu, mencari tahu potensi kerugian daerah akibat kekisruhan APBD 2015 yang diakibatkan pelanggaran prosedur dan administrasi, serta penyimpangan yang dilakukan Gubernur Basuki Tjahaja Purnama (Ahok).

"Dalam waktu dekat kami akan hadirkan BPK supaya jelas semuanya, mengenai dugaan kerugian daerah dan pelanggaran hukum yang dilakukan saudara gubernur," ujar Anggota Panitia Hak Angket DPRD DKI Jakarta Abraham Lung-gana alias Lulung, kemarin (29/3).

Menurut pria yang menjabat wakil ketua DPRD DKI Jakarta itu, rencana menghadirkan BPK juga didasarkan atas saran sejumlah pakar yang sebelumnya sudah didatangkan panitia angket. Dengan begitu, berbagai temuan yang sudah berhasil dikantongi panitia angket akan semakin lengkap. Dengan demikian, hasil rekomen-

dasi Tim Angket semakin sempurna. "Tim angket tidak akan gegabah dan terburu-buru dalam mengeluarkan rekomendasi. Semakin banyak bukti dan fakta mengenai pelanggaran gubernur yang berhasil dikumpulkan, akan semakin bagus," kata Lulung.

Dirinya juga menepis informasi yang mengatakan bahwa rapat paripurna pengumuman hasil rekomendasi hak angket akan dilaksanakan pada 1 April 2015. Menurut dia, kini pihaknya masih terus mendatangkan pihak-pihak terkait untuk melengkapi hasil temuan panitia angket.

Selain akan mengundang BPK, Tim Angket juga akan mengundang Komisi Penyiaran Indonesia (KPI). "Persoalan ini sangat penting, kami ingin benar-benar meraih hasil rekomendasi yang sebaik-baiknya, jadi tidak mau terburu-

buru," tegas dia.

Di sisi lain, Gubernur Ahok mengaku pusing dengan sepek terjang Tim Angket DPRD DKI Jakarta. Bahkan meminta agar media tak perlu memberi panggung.

"Saya kira wartawan tidak usah kasih panggung-panggung angket lagi lah, orang kurang kerjaan begitu (anggota DPRD)," ketus dia. (wok)



Aduh aku tidak mau ngomongin angket-angket lagi dah. Pusing amat itu angket? Angket APBD sudah selesai."

**BASUKI T PURNAMA**  
Gubernur DKI